

Décision possible 1

Je montre la tâche de sang à mes copains et nous nous moquons de la fille. C'est vraiment la honte !

Conséquence possible 1

Les autres élèves se sont mis à rire et la fille a été humiliée. Elle est partie en pleurant et n'est pas revenue à l'école les jours suivants...

Décision possible 2

Je vais voir cette fille et je la préviens qu'elle a une tâche de sang sur sa jupe. Je lui conseille d'aller voir l'infirmier·ère scolaire ou un·e adulte de confiance qui pourra l'aider et l'informer.

Conséquence possible 2

La fille a eu accès à des protections hygiéniques et à des informations sur les menstruations. Elle est revenue à l'école dès le lendemain, malgré ses règles. Elle sera capable de mieux les gérer à l'avenir. La puberté est une période difficile. C'est important de pouvoir s'entraider...

Décision possible 3

Je ne dis rien, car on ne parle pas de ces choses-là. Mais avec mes copains, nous décidons de ne plus nous approcher de cette fille. C'est vraiment trop sale...

Conséquence possible 3

La fille a été rejetée par les autres élèves. Elle s'est retrouvée seule. Finalement, elle a quitté l'école.